

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No 31

PUBLIER IMMÉDIATEMENT
MARDI, LE 12 JUIN 1962.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui que le gouvernement canadien a établi des relations diplomatiques avec la République du Congo (Léopoldville).

La nouvelle ambassade sera dirigée par M. Michel Gauvin, actuellement consul général par intérim à Léopoldville, qui deviendra Chargé d'affaires. Le Canada a un consulat général à Léopoldville depuis le 30 juin 1960, date où le Congo a accédé à l'indépendance.